

Kapolsek Banyumas Buka Lomba Burung Piala Kapolsek Banyumas Cup

Narsono Son - BANYUMAS.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 13, 2022 - 14:36



Pemenang Lomba Burung Piala Kapolsek Banyumas Cup

BANYUMAS - Puluhan Peserta pecinta burung atau berkicau berkumpul di Halaman Belakang Polsek Banyumas. Mereka berkumpul untuk mengikuti lomba Burung Berkicau piala Kapolsek Banyumas Cup #1, Minggu (13/11/2022). Kegiatan lomba burung berkicau tersebut adalah sebagian dari rangkaian untuk memperingati Hari Pahlawan pada 10 November 2022.



Kegiatan Lomba Kicau Burung ini merupakan dalam rangka bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat dan pecinta burung berkicau di wilayah Banyumas.

Kapolsek Banyumas, AKP Sudiyono SH menjelaskan, kegiatan Lomba burung kicau Piala Kapolsek Banyumas Cup #1 yang pertama kali, hal ini merupakan pelaksanaan Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan 10 November 2022.



"Adapun jenis burung kicauan yang dilombakan antara lain Burung murai, Burung Cicak hijau, Burung Kacer, Burung Branjangan dan Love Bird," ungkapnya.

kegiatan perlombaan burung tersebut diikuti berbagai kicau mania dari Kabupaten Banyumas dan sekitarnya. Dan untuk pertama perlombaan yang dilaksanakan adalah Burung Branjangan.

Untuk Yang Kedua jenis burung yang dilombakan Burung Tledekan, ketiga branjangan campuran, untuk jenis burung yang dilombakan keempat murai batu ring bebas 24 G kelas Hanum school, untuk jenis burung yang dilombakan kelima branjangan gelas Babinkamtibmas untuk jenis burung keenam cucak hijau, jenis burung ke-7 murai batu Junior, jenis burung ke-8 branjangan campuran kelas teras krim dan untuk selanjutnya jenis burung murai batu utama 16g Superstar kelas Superstar untuk jenis burung ke-10 tledekan B kelas 11 murai batu 12 cucak ijo 13 murai batu Junior A + untuk 15 murai batu utama 24 16 kacer 17 kenari STD bebas B 18 murai batu Logan vs 19 cucak ijo 20MB Junior B 21 murai batu 24 G 22 cendet 23 kacer 24 kenari STD bebas 25 murai batu 36 G 25 26 cucak hijau 27 murai batu tiket gratis 28 kacer 28 murai batu 30 kenari STD bebas Lost dan TS.



Kapolsek menjelaskan, jenis burung kicauan yang dilombakan antara lain cucak hijau, murai batu, cendet, dan lainnya. "Selain mendapatkan trophy, juara lomba burung berkicau juga mendapatkan uang pembinaan. Semoga dengan adanya kegiatan ini dapat mempererat jalinan silaturahmi Polri dengan masyarakat," tutur Kapolsek. (N.Son)